Katharina Hesse von der Platzanlage des OHGC begeistert

Die amtierende Deutsche Meisterin Katharina Hesse führt bei den Hessischen Meisterschaften nach zwei von drei Runden souverän. Bei 6 Schlägen Vorsprung kann es gut sein, dass sie morgen, am 7.7. 2024, zur Hessische Meisterin gekürt wird. Im Gespräch mit dem OHGC ist sie voll des Lobes über den Platz, insbesondere über die Qualität der Grüns. Ein besseres Lob kann es für Frank Pfab und sein Team nicht geben. Trotz einiger Störungen bei der Vorbereitung (Windbruch, Platzsperre, Kühe auf dem Platz, Personalnot) präsentiert sich die Anlage pünktlich zu den Meisterschaften in einem hervorragenden Zustand. Katharina Hesse spielt seit ihrer Rückkehr aus Florida, wo sie 6 Jahre lebte, für den Frankfurter Golfclub und wurde letztes Jahr in Trier Deutsche Meisterin. Ein weiteres Momentum verbindet sie noch mit dem OHGC: ihre Eltern haben sich im Marburger Golfclub kennengelernt, sind dann aber nach Bremen verzogen. Man darf auf die weitere Entwicklung Katharinas gespannt sein, ein Sprung ins Profilager kann sie zur Zeit jedoch nicht vorstellen.

Von der Hessischen Meisterschaft offensichtlich motiviert: welches Tier sich daraus wohl





Oma und Opa Sacher unterstützen durch ihre Anwesenheit ihren Enkel bei der Teilnahme an den Hessischen Meisterschaften, während ihr Sohn den Enkel als Caddy begleitet. Sie sind von der Atmosphäre und der Freundlichkeit der Marburger Gastgeber sehr angetan.



Für OHGC bei den Hessischen Meisterschaften dabei: Maximilian Moll, hier beim Abschlag an der Spielbahn 1...





und Juan Miquel Heredia, der an der Spielbahn 9 überlegt, wie er dieser misslichen Lage unbeschadet herauskommen kann.



